

# Alargan proceso con **#Seguridad** apertura a diálogo ciudadano

## INDIGO STAFF

**E**n medio de un proceso plagado de desacuerdos entre las bancadas de los grupos parlamentarios de los partidos de oposición y Morena sobre la ratificación de Ernestina Godoy Ramos como fiscal General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México (CDMX), el Congreso local abrió una convocatoria para que la ciudadanía sea parte de la decisión.

La II Legislatura publicó un comunicado en el que señala que, en cumplimiento a diversas disposiciones de la Constitución federal y de la Ley Orgánica de la FGJ y la Ley Orgánica del Poder Legislativo, para que las personas interesadas "aporten elementos de juicios u opiniones de manera física" sobre si debe o no mantenerse Godoy Ramos al frente del organismo judicial.

Las opiniones serán recibidas en la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso en horarios de 9 de la mañana a 14 horas y de 16 a 18 horas dentro de los siguientes cinco días hábiles, a partir de hoy.

Lo anterior representa otra prórroga para que se lleve a cabo la ratificación de Ernestina Godoy para el periodo 2023-2030, la cual se esperaba ocurriera desde hace semanas, en los primeros 15 días de octubre.

### Señalan a la oposición

No obstante, ha existido una oposición para que eso suceda. De acuerdo con lo informado por la propia Jefatura de Gobierno, en voz del mandatario local

Martí Batres, los inconformes "defienden procesos de corrupción e impunidad".

"No hay ningún argumento al respecto, en todo caso, a quienes les interese que no se ratifique la fiscal es a los delincuentes. Si en las esferas políticas hay alguien que se oponga a la ratificación de la fiscal, pues seguramente es por casos de corrupción, es porque tiene cuentas pendientes con la justicia, es porque quieren impunidad", dijo en conferencia de prensa el 6 de noviembre.

## El Congreso de la CDMX volvió a aplazar la ratificación de Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía General de Justicia capitalina con una convocatoria a las y los habitantes de la capital para que opinen sobre la decisión





**El Congreso local** abrió una convocatoria para que la ciudadanía sea parte de la decisión de ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de la CDMX.

